

Lauréats des bourses CSNO!

St-Isidore, 17 juin 2024

(ENGLISH FOLLOWS)

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est fier d'annoncer les lauréats des deux bourses CSNO 2024, ainsi que la nomination à la bourse Paul-Charbonneau 2024.

Cette année, le CSNO a augmenté la valeur de ses deux bourses à 1 000\$ pour les finissants et finissantes du CSNO qui comptent poursuivre des études postsecondaires. La bourse « **Actifs et fiers** » reconnaît les efforts d'un finissant ou d'une finissante du CSNO qui contribue à la vie scolaire et à la communauté francophone et la bourse « **Excellence scolaire** » reconnaît les efforts d'un finissant ou d'une finissante du CSNO qui obtient des résultats scolaires supérieurs.

Cette année ces bourses ont été remises à la finissante et au finissant suivants lors de la cérémonie de remise des diplômes dans leur école respective.

La bourse « *Excellence scolaire* » a été remise à monsieur **Sacha Nickonchuk**, finissant de l'École des Quatre-Vents, le 15 juin dernier.

La bourse « *Actifs et fiers* » a été remise à monsieur **Makayla White**, finissante de l'École Nouvelle Frontière, le 1^{er} juin dernier.



Sacha Nickonchuk



Makayla White

Bourse Paul-Charbonneau 2024

Les [bourses Paul-Charbonneau](#), remises par la Fondation Éduquer en français, visent à encourager les finissant(e)s du secondaire des écoles de langue française de la francophonie canadienne à poursuivre leurs études postsecondaires. La bourse permet de souligner le rendement académique et l'engagement communautaire de jeunes francophones qui ont à cœur leur langue et leur culture. Les lauréats de ces bourses seront annoncés à l'automne 2024.

La candidature de Makayla White, finissante de l'École Nouvelle Frontière, a été retenue comme nomination du CSNO à la Bourse Paul-Charbonneau.

Le Conseil scolaire applaudit chaudement **Sacha** et **Makayla** pour leurs réussites et leurs parcours scolaires exemplaires. Le Conseil remercie et félicite les finissants et les finissantes qui ont soumis des candidatures, ainsi que tous les finissants et finissantes. Nous leur souhaitons bonne chance dans leurs projets d'avenir !

Pour plus d'information : **Rachelle Bergeron**
Coordonnatrice des communications et du marketing
Conseil scolaire du Nord-Ouest
780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
rachellebergeron@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca

CSNO Scholarship Winners!

St-Isidore, June 17, 2024

The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is proud to announce the winners of the two CSNO scholarships for 2024, as well as the nomination for the 2024 Bourse Paul-Charbonneau.

This year, the CSNO has increased the value of its two scholarships to \$1,000 for CSNO graduates who plan to pursue post-secondary studies. The "Actifs et fiers" scholarship recognizes the efforts of a CSNO graduate who contributes to school life and the Francophone community, and the "Academic Excellence" scholarship recognizes the efforts of a CSNO graduate who achieves superior academic results.

This year, these scholarships were awarded to the following graduates during the graduation ceremonies at their respective schools.

The "Academic Excellence" scholarship was awarded to **Sacha Nickonchuk**, a graduate of École des Quatre-Vents, on June 15.

The "Active and Proud" scholarship was awarded to **Makayla White**, a graduate of École Nouvelle Frontière, on June 1st.



Sacha Nickonchuk



Makayla White

Paul-Charbonneau Scholarship 2024 - The Paul-Charbonneau Scholarships, awarded by the Édouard en français Foundation, aim to encourage graduates from Francophone high schools across Canadian Francophonie to pursue post-secondary studies. The scholarship highlights the academic performance and community engagement of young Francophones who are passionate about their language and culture. The winners of these scholarships will be announced in the fall of 2024.

The nomination of Makayla White, École Nouvelle Frontière graduate, was selected as the CSNO nomination for the Paul-Charbonneau Scholarship.

The school board warmly congratulates Sacha and Makayla for their achievements and exemplary academic paths. The board thanks and congratulates the graduates who submitted applications, as well as all the graduates. We wish them the best of luck in their future endeavours!

For more information:

Rachelle Bergeron Communications and Marketing Coordinator
Conseil scolaire du Nord-Ouest
780-624-8855 or toll-free 1-866-624-8855
rachellebergeron@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca